

MINISTERIO DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS

BOLETÍN INFORMATIVO

JUNIO Y JULIO 2025



CUENTA PÚBLICA PARTICIPATIVA 2025

En la ciudad de Copiapó, región de Atacama, tuvimos un importante encuentro con la comunidad, para dar nuestra Cuenta Pública Participativa, instancia en la que relevamos los principales avances como cartera y los desafíos que restan hasta el término del período para nuestro sector.

[Ver más aquí](#)



18 de julio de 2025

DÍA DE LA REINSERCIÓN SOCIAL

El pasado 18 de julio conmemoramos el Día de la Reinserción, a propósito del natalicio del activista sudafricano Nelson Mandela, instancia en la que se reafirmó el compromiso de trabajar en la inclusión social y laboral de quienes han delinquido, con una mirada estratégica de fortalecimiento de la seguridad pública.

[Conoce más aquí](#)



11 de julio de 2025

NUEVAS INSTALACIONES DEL REGISTRO CIVIL EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

El ministro Jaime Gajardo, junto a autoridades locales y del Registro Civil, además de vecinos y vecinas, usuarios y usuarias, participaron de la inauguración de nuevas dependencias para la atención de público, avances que facilitan y hacen más dignas las condiciones de quienes deben hacer diversos trámites en las comunas de Coquimbo y de Vicuña.

[Conoce más aquí](#)

IMPORTANTES AVANCES LEGISLATIVOS



8 de julio de 2025

Un gran paso para el combate al crimen organizado se logró luego que la Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados aprobara el proyecto de ley para crear la Fiscalía Supraterritorial, unidad especializada con competencia en todo el territorio nacional.

[Conoce más aquí](#)



1 de julio de 2025

En una jornada histórica la Sala del Senado aprobó y despachó a ley la ansiada reforma al Sistema Notarial y Registral, tras más de seis años de tramitación legislativa. Esta iniciativa tiene un fuerte foco en transparencia, fiscalización y en la calidad del servicio que se entrega a la ciudadanía.

[Conoce más aquí](#)



7 de julio de 2025

DERECHOS HUMANOS: AVANZA PROCESO EXPROPIATORIO DE EXCOLONIA DIGNIDAD

El ministro de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo Falcón, junto a sus pares de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, y de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, firmaron el decreto de expropiación de gran parte de los predios que conforman la ex Colonia Dignidad.

[Conoce más aquí](#)



3 de julio de 2025

RECONOCIMIENTO EN MATERIA DE IGUALDAD Y PARTICIPACIÓN

Como Ministerio de Justicia y Derechos Humanos recibimos con mucho orgullo la máxima distinción que otorga el PNUD en materia de Igualdad, no discriminación y la transversalización del enfoque de género, tanto en la gestión interna como en la entrega de servicios a la ciudadanía.

[Leer nota>>](#)

Consulta
Ciudadana Virtual
para los **TERCEROS PLANES**
de **DERECHOS HUMANOS**



Ministerio de Justicia y Derechos Humanos
julio 2025